

登校日の中止にともなう対応について

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症防止対策としての休校措置に御理解・御協力をいただき、誠に感謝申し上げます。

4/16(木)に連絡メールでお知らせしたとおり、来週の地区別の登校日は中止となりました。

つきましては、4/21(火)4/22(水)の2日間で、プリントや宿題をお配りいたします。

なお、4/27(月)からの週も登校中止となる場合がありますが、御理解をいただきたいと思います。

①児童館や学童保育・放課後デイサービスを利用している場合は、南児童館・デイサービスに担任が行って渡します。

②今回は、原則として直接保護者の方やお子様に会わずに、郵便受けに封筒を入れることとします。

直接会って、お話ししたいことがある場合は、前もって電話連絡をお願いいたします。

・・・ここから、ひらがな・・・

コロナウイルスで がっこうが おやすみです。きょうりょくしてくれて ありがとうございます。

4/16(木)のメールのとおり、らいしゅうは、がっこうにくるひは ありません。

4/21(火)4/22(水)に せんせいが、ぷりんと・しゅくだいを わたします。

4/27(月)からも、ちゅうしに なることが あります。

①がくどう、ほうかごでいさーびすに いっているひとは、みなみじどうかん、でいさーびすに せんせいがいって わたします。

②そのほかのひとは、いえの ぼすとに いれます。